

CAPITULO 6

CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

Se cumplieron todos los objetivos específicos que se plantearon desde un inicio en nuestro proyecto de una manera satisfactoria. El problema que se encontró con la falta de una base de datos con la cual se pensaba elaborar las tablas, fue solucionado por la Administradora de Salud Inter Medic Grupo Médico, S.A. de C.V. la cual proporciono las fuentes estadísticas disponibles con las cuales las ISES trabajan actualmente debido a la falta de estadísticas en nuestro país.

Recomendaciones:

- Cuando cuente con la estadística necesaria para la elaboración de las tablas de morbilidad la Compañía, debe utilizar nuevos métodos para el cálculo de la prima.
- Hacer la separación en un futuro no muy lejano, de los seguros de Grupo, Colectivo e individual. Para ofrecer mejores beneficios a los asegurados de la Compañía.
- Difundir información acerca de los productos de salud en México, debido a la falta de cultura en nuestro país de la medicina preventiva.
- Este tipo de seguro es relativamente nuevo, ya que las bases para la operación de este ramo comenzaron en el año 2000, por lo cual toda la información disponible es de gran utilidad para el diseño de nuevos productos.